



LAKESIDE

Flash News

Mayo 16

IMPORTANCIA DE LA EDUCACIÓN ARTÍSTICA EN LAKESIDE

La educación artística juega un papel muy importante en el desarrollo del ser humano, ya que potencializa su sensibilidad, promueve la experiencia estética y desarrolla la creatividad a partir de la estimulación de facultades imaginativas, perceptuales y emocionales.

A través del trabajo creativo, se ejercita la memoria, el sentido espacial y de las proporciones, sin dejar a un lado los beneficios terapéuticos como disminuir el estrés, mejorar la ansiedad, permitir una mayor concentración y hacer posible la interacción social.

Parte del éxito del aprendizaje en nuestros Lakesiders se debe principalmente a la elección adecuada de los ambientes en donde se realizan las actividades. Nuestro **salón de expresión artística** es considerado como un elemento curricular más, con una importante fuerza formativa que impacta favorablemente las distintas maneras de aprender que tienen nuestros estudiantes. Gracias al uso de este espacio, los niños descubren cómo el arte puede servir para que comuniquen sus propias ideas, motivándolos a crear representaciones cada vez más realistas y dominar nuevas técnicas de expresión.



EL LABORATORIO COMO RECURSO EDUCATIVO

El trabajo de laboratorio favorece y promueve el aprendizaje de las ciencias, pues permite a los estudiantes cuestionar sus saberes y confrontarlos con la realidad. Además, los alumnos ponen en juego sus conocimientos previos y los verifican mediante las prácticas.

En Lakeside sabemos que una clase teórica de ciencias, de la mano de la enseñanza experimental creativa y continua, puede aportar al desarrollo de algunas de las habilidades que exige la construcción de conocimiento científico.

La actividad experimental hace mucho más que apoyar las clases teóricas de cualquier área del conocimiento; su papel es importante en cuanto despierta y desarrolla la curiosidad de los estudiantes, ayudándolos a resolver problemas, a explicar y comprender los fenómenos con los cuales interactúan en su cotidianidad.

El laboratorio de Lakeside es un espacio destinado a poner en diálogo la teoría y la práctica, un lugar para que las experiencias puedan ser evidenciadas y generen aprendizajes significativos.

A nuestros Lakesiders les encanta visitar el laboratorio y poner en práctica lo aprendido en clase.

